
〖　第２回実行委員会　〗
6/12（土）に開催を予定しておりました第 2回実行委員会は、緊急事態宣言延長に伴った行事の延期等により

議題がなくなったため、中止となりました。

●総務活動報告（ 5～6月）
　5月19日 小P連総会 オンライン（会長）

　5月19日 PTA会費振り込み用紙再提出のお手紙作成、配布  / PTA保険更新手続き（会計）

　5月28日 第1回定期総会（書面開催）

　5月28日 小中P連総会 オンライン（会長）

　5月28日 PTA会費についてのお手紙作成、配布（会計）

　6月2日 第4回小P理事会 オンライン（会長）

　6月7日 PTA会費引き落とし１回目（会計）

　6月11日 PTA会費の集金のお手紙作成、配布（会計）

●委員会活動報告（ 5～6月）
【校外】 6月12日　第2回委員会（行事等案内作成担当のみ）

【学校保健】 5月23日　第2回委員会開催（ zoom）　テーマ「新型コロナウィルス」に決定

5月29日　校医先生と活動計画の相談

【フェスタ】 5月29日　第2回フェスタ委員会（開催時間、ゲーム、出し物の決定）

【ベルマーク】 6月3日　インクカートリッジを薬局等 3店から回収、メール・プリント配布準備

【広報】 6月12日  教職員アンケート回収　　6月12日以降  レイアウト作業

【全学級】 6月12日　前渡金受け取り

【4年学級】 5月15日　学級メールログイン確認　　5月17日　登録メールアドレスの確認・変更

●放課後クラブより
夏季休業期間中に会議室、ランチルームの工事が予定されており、 放課後クラブの活動場所が制限されます。

併せて、感染予防対策として引き続き「密集」「密接」「密閉」の「三密」を避けなければなりません。

活動場所が制限される中での「三密」回避を実施するためにも、 夏季休業期間中も利用の自粛並びに必要

最小限の時間や日数での利用へのご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

第1回定期総会（書面開催）で会員の方からご意見をお寄せいただきましたので、学校・総務としての回答も

あわせてご紹介します。

〖　第１回定期総会　ご意見と回答　〗
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Ｍ  A  D  O
PTA会長より：先日の総会（書面）では、多くのご賛同を頂き、ありがとうございました。また、ご意見ご要望

も頂きまして、PTA総務におきましても検討してまいります。

暑くなってきますので、会員の皆様、くれぐれもご自愛頂きつつ、PTA活動につきましては引き続きご協力のほ

ど宜しくお願い申し上げます。



＜寄せられたご意見と回答＞

１．『一応承認しますがコロナ禍において中幡っこフェスタ実施はまずいと思います。』

【回答】

　直前でも状況が悪くなれば中止もありえますが、現時点では以下の感染対策を考えております。

　・外部は入れない

　・AM/PM、学年を時間で分けて密にならないように実施　

　・食べ物は出さない　

　出来るだけ、中止ありきでなく、希望を持って実施の準備をしたいです。

２．『年間計画は、sars-COV-2の影響があるため、パラリンピック、中幡フェスタなどのイベントを避け

　　られないでしょうか？特に、世界中から変異種が集まるパラリンピックはリスクが高いです。 』

※いただいたご意見をPTAとして学校に伝えましたところ、下記のような返答をいただきましたので

お知らせいたします。

【回答】

　保護者の皆様から、この件についてのお問い合わせをいただいております。

　既にお知らせしたように、本校には 9月5日（日）開催のパラリンピックマラソンが、東京都教育委員会

　より割り当てられております。現時点では、渋谷区教育委員会の「区立小・中学校の全ての児童・生徒に

　観戦の機会をつくる」という方針のもとで、渋谷区立学校として準備を進めております。

　詳細については、今後の東京都教育委員会及び渋谷区教育委員会からの通知を踏まえての対応となり、

　明確にお伝えできないことをご理解いただけたら幸いです。

３．『第 6号議案 スローガンについて、少し前の流行にのってる印象なので、年度末頃には更に微妙な感じ

　　になるのではと思います。違うもので検討してみてはいかがでしょうか。』

【回答】

　今だ某鬼滅人気は衰えず、その勢いに乗って今年一年  PTA活動をしていきたいという想いです。

　４/１８に６時間以上の打ち合わせの中、出ました。全ては子どもの笑顔のためだけ、そこに全集中して

　　いきたいと思っています。

４．『活動方針の 2つめに、できる人ができる事を、保護者が無理なく参加し、とあり、その方針に賛同

　　します。その方針を実現するために、具体的にどのようなアクションを予定していますか？

　　現状は、くじ引き等で不本意ながら委員を引き受けている方が毎年います。コロナで活動も自粛ですし、

　　この機会にPTA活動についての保護者アンケートでもされてはいかがでしょうか？』

　　『昨年度、学級委員をしました。新年度の委員や係決めに関して、各学年その時の学級委員に一任する

　　のではなく、中幡小 PTA全体としての共通ルールを決めてはいかがでしょうか。分担して負担なくやり

　　ましょう、という大前提ではありますが。そういった活動がどうしても苦手な方、家庭や仕事を調整して

　　までPTA活動に参加するのは嫌だ、と考える方もいるでしょうし。私自身「やってもいいけど、毎年毎年

　　何かしらやらなければいけないのは正直キツい」と感じています。やる人がいないから仕方ない、

　　引き受け損だと感じてしまうのが今の実情ではないでしょうか。子どもたちのためになる事をしたい、

　　というのはあります。しかしコロナの影響もあり、時間を割けない方や今までの生活スタイルを考え直す

　　方も多い中、委員や係の規模を縮小することも考えるべきだと思います。』

　　『係・委員決めについて毎年 Googleフォームで回答していますが、中には Googleフォームに回答せず、

　　保護者会で欠席される方がいらっしゃいます。コロナ禍で保護者会欠席は理解できるのですが、  Google

　　フォームへの未回答者へ抽選結果の連絡が保護者会の場でできないため、メールアドレスと共に携帯電話

　　番号収集を追加して欲しい。』

　　『PTA活動の負担が大きく、毎年不本意な委員を押し付けられ、嫌な思いをしている方が何人もいるので、

　　活動を減らす方向で動いてほしい。やりたくないと思ってる人がどのくらいいるのか、全保護者から実態

　　調査をするなり、意見を取り入れてほしい。』

【回答】

　活動予定にもありますが、各種委員は子どもの為、それだけに皆様のお時間を頂いているかと思います。

　いつもご協力いただいている会員の皆様、本当にありがとうございます。お子様はその姿を見ていると思い

　ます。今後アンケートを取らせて頂きますので、皆様の忌憚なきご意見と改善策等も頂けたらと思います。

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。

https://nakahatapta.tokyo


